

## とねまち プレイバック

昭和47年  
3月発行  
広報とね



### 旧布川中のサクラ

古今集にいう「久方の光のどけき春の日にしづ心なく花の散るらん」の花は、サクラのことをさしています。

サクラは、ばら科の落葉喬木で、普通にサクラといえはソメイヨシノのことで、サクラは種類が多く、ヒガンザクラ、ミヤマザクラ、ヤマザクラ、オオシマザクラ、オオヤマザクラ、ヤエザクラその他で、わが国を代表する国花として世界中に知られています。町内では、かつては有名だった奥山のサクラが最近ほとんど見られなくなり、変わって旧布川中のサクラが一番見頃頃のようにです。

満開のときの美しさはいうまでもありませんが、三分咲き、四分咲きのころ、あるいは終わりごろの姿も美しいものです。写真は、昨年旧布川中で写したのですが、このように来る年も来る年も花でうずまるすばらしい環境の中に47年度の町の主な事業の一つとして、布川小学校の新築が計画されております。詳細についてはそのうちにお知らせすることを約束いたします。ご期待ください。

### とねまちプレイバック

昭和47年3月に発行された「広報とね」に、約50年前の旧布川中学校の桜の記事が掲載されていました。

記事の中に、「町内では、かつては有名だった奥山のサクラが最近ほとんど見られなくなり、変わって旧布川中のサクラが一番見頃頃のようにです」 「写真は、昨年旧布川中で写したのですが、このようにくる年も来るとしも花でうずまる素晴らしい環境」と記載があり、当時から町民に愛される桜の姿が伺えます。

旧布川中学校は、現在の日本ウェルネススポーツ大学の第2キャンパスとなっております、今もなお見事な桜を楽しむことができます。

昭和48年4月1日には、広報とね100号発刊を記念して、桜が町の木として制定されました。

古くから、町民にとって身近なものとして親しまれてきた桜。先人たちが残した桜を、今後も大切に守り続けていきましよう。

人口と世帯（令和7年2月1日現在）

|     |         |        |
|-----|---------|--------|
| 総人口 | 15,463人 | (- 35) |
| 男性  | 7,627人  | (- 12) |
| 女性  | 7,836人  | (- 23) |
| 世帯数 | 7,689世帯 | (- 3)  |

( )内は前月比

【3月の納税等】 3月の納税等はありません。